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Zusammenfassung

        
An 11 Han-Wistar-Ratten wird experimentell eine Nierenblutung erzeugt, die fortlaufend 2 Stunden bis 21 Tage nach dem Trauma kernspintomographisch untersucht wird. Die Blutung zeigt in den ersten 3-4 Tagen eine Verlängerung der T1- und T2-Relaxationszeit. In den folgenden Tagen wird ein Rückgang der T2-Zeit sowie der T1-Zeit festgestellt. Bei Applikation von Gadolinium-DTPA wird in den Tagen 2-4 nach dem Trauma ein deutlicher Effekt festgestellt, sofern Untersuchungen 90-120 Minuten nach Kontrastmittelapplikation durchgeführt werden. Gadolinium könnte somit zur Altersbestimmung und differentialdiagnostischen Abklärung verwandt werden, falls klinische Untersuchungen zum gleichen Ergebnis kommen.


      
        
Summary

        
In eleven Han-Wistar rats, experimental renal haematomas were produced and scanned by magnetic resonance tomography at two hours to 21 days. Bleeding during the first three or four days showed prolongation of T1 and T2 relaxation times. On subsequent days there was shortening of the T1 and T2 times. Gadolinium DTPA produced a marked effect in the second to fourth day following the trauma, if the examination was carried out 90 to 120 minutes after the administration of contrast medium. Gadolinium can be used in determining the age and clarifying the differential diagnosis of an bleeding if there is clinical support.
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